



Angel María Herrera

Ángel María Herrera es uno de los emprendedores del entorno 2.0 más conocidos en España.

Fundador de la editorial Bubok, plataforma online líder de publicación basada en la impresión bajo demanda, ha obtenido el premio al directivo Plus de 2009, un galardón que reconoce la excelencia del liderazgo directivo.

El compromiso de Ángel María Herrera con el emprendizaje va más de su labor en compañías de las que forma parte y alcanza una dimensión social, que le lleva a interesarse por los retos a los que se enfrentan las empresas jóvenes y buscar sinergias y puntos de encuentro a partir de los que establecer un diálogo con otros emprendedores para crecer y evolucionar a través de la experiencia de los demás. De hecho, en 2007, preocupado por las inquietudes de los nuevos emprendedores, Ángel María Herrera creó [Iniciador](#), un acuerdo de emprendedores que arranca con Lucas Rodríguez y Javier Martín y que en poco más de dos años se ha convertido en el mayor encuentro periódico de emprendedores de España, presente ya en 30 ciudades.

Actualmente dedica todo su tiempo a Samastah (www.samastah.com), un nuevo proyecto dedicado a ayudar a las personas a encontrar su equilibrio personal.